



Vom tiefsten Schmerze gebeugt, geben wir im Namen aller Verwandten die traurige Nachricht von dem Hinscheiden des innigstgeliebten, unvergesslichen Gatten, Vaters, etc., des Herrn

Ferdinand Bentsch,

welcher am 22. März d. J., um 6 Uhr früh, nach kurzem schweren Leiden im 74. Lebensjahre sanft im Herrn entschlafen ist.

Die irdische Hülle des teuren Verblichenen wird Mittwoch, den 25. März d. J., um $\frac{1}{2}$ 4 Uhr nachmittags im Trauerhause zu Mähr.-Weisskirchen, Motošín Nr. 3, eingesegnet und sodann beim St. Antonius Kirchel in Mähr.-Weisskirchen im eigenen Grabe zur ewigen Ruhe bestattet.

Die heilige Seelenmesse wird Donnerstag, den 26. März d. J., um 8 Uhr früh, in der Pfarrkirche zu Mähr.-Weisskirchen gelesen werden.

Mähr.-Weisskirchen, den 23. März 1914.

Die tieftrauernden Hinterbliebenen.

An die
geehrten

Herrn Ratsdiener
des Präsidialbureaus der

Stadt

Wien,
I., Rathaus.

